

Conférence : "Le travail du platine dans l'Équateur ancien"

Écrit par Santiago Ontaneda

Vendredi, 07 Décembre 2007 13:43 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 08:58

{rokbox}images/stories/noticias/conferencia_bce.jpg{/rokbox}

Il s'agit d'une conférence qui aura lieu le jeudi 13 décembre à 11h00 à l'Auditorium du Musée National de la Banque Centrale de l'Équateur (Ave. Patria, entre 12 de Octubre et 6 Décembre).

Au sujet de l'exposition "*Équateur: marques de son passé précolombien*", Robert Lleras, Sous-directeur Technique du Musée de l'Or de la Banque de la République de Colombie, parlera au sujet du
avail du platine dans l'Équateur ancien, une réussite technologique à caractère universel

"Tr